

L'acquisition de poules chez soi explose

Le poulailler est revenu à la mode depuis 5 ans et on assiste à une progression de 20 % du marché privé de la basse-cour. Durant la période du confinement, l'achat et l'élevage de poules a explosé au même titre que le montage de potagers ou la fabrication de pains chez soi. Une volonté de retour à la nature en « mode du tout fait maison ».

Martine et Yves habitent une bâtisse entourée de 4 000 m² de terrain sur la commune de Serra di Ferro. « Jusqu'à présent, accaparés par la vie scolaire de nos deux enfants et de notre quotidien professionnel, nous n'avions pas aménagé notre jardin. Mais le confinement nous a donné du temps et nous a incités à vivre un peu plus près de la nature. »

Un animal domestique comme un autre

Comme beaucoup de particuliers, la famille originaire de Serra-di-Ferro a été séduite par le fait d'avoir au quotidien des œufs frais.

« Dans un premier temps, nous avons acheté deux poules pondeuses dans une animalerie car nous ne voulions pas d'un gros élevage. C'est un bonheur de ramasser nos œufs au quotidien et les enfants se sont pris au jeu d'apprendre à soigner et à nourrir les poules » raconte Martine qui rajoute : « Mon mari leur a construit un abri et un lieu de ponte. »

Autre avantage d'avoir des poules chez soi : « Elles sont 'écologiques'. » Elles mangent les épluchures de légumes, les pâtes, les salades, les fromages, les bonnes herbes (jusqu'à 150 kg de déchets organiques par an), elles dévorent également les déchets du potager (fanons de carottes, feuilles de salade...).

Elles peuvent fournir de l'engrais pour les plantes car leurs fientes sont très riches. Elles se régaleront de limaces, escargots et autres insectes nuisibles et aident à désherber le jardin. Au verger, elles picorent sous les arbres fruitiers et nettoient ainsi le sol.

Les volailles d'ornement



Les poules se régaleront de limaces, escargots et autres insectes nuisibles et aident à désherber le jardin.

FREEPIK

connaissent également un bel engouement. D'ailleurs Yves et Martine tout en voulant garder une basse-cour de taille familiale ont « craqués » et viennent

d'acquérir deux jolies « Soies » et une « Araucana », race de poule qui a la particularité de pondre des œufs bleu/vert.

CATHY TERRAZZONI